



## Nicht auf dem «Laufsteg» im Städtli - dafür auf der Laufbahn

Räbeliechtliumzug einmal anders: Die acht Willisauer Kindergärten präsentierten ihre Räbeliechtli auf der 400 Meter Rundbahn auf den Sportanlagen Schlossfeld. Klassenweise drehten die Kinder singend und winkend eine Runde. Dazu durften sie sich ob dem grossen Applaus von Eltern und Geschwistern freuen. Geschnitzt wurden die tollen Räbeliechtli am Vortag in Heimarbeit. Die Kindergartenlehrpersonen lieferten die Anleitung zur Arbeit per Video.

Weitere Bilder: <https://photos.app.goo.gl/NfnqYGehaBDhuv9W7>